

## **Tülaus Jäger pflanzen erneut**

Tülaus – Die Jägerschaft Tülaus hat nach der Umsetzung der Pflanzung einer Obstwiese in der Gemarkung Tülaus auf einer Ruderalfläche, einen weiteren Antrag für Obstbaumpflanzung entlang des Steimker Weges und an drei weiteren Stellen gestellt. Damit wollen sich die Jäger erneut an der Landkreis-Aktion „Natürlich wild“ beteiligen, die dieses Jahr in die nächste Runde geht. „Für das Engagement möchten wir ausdrücklich unseren Dank aussprechen“, sagte dazu Tülaus Bürgermeister Martin Zenk.